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Reunião Ordinária - Ata 207 

 

Aos vinte e oito dias do mês de março de dois mil e vinte e três, foi realizada reunião do Conselho 

Municipal de Saúde de Lacerdópolis, nas dependências da Unidade Básica de Saúde localizada na rua Sete 

de Setembro, número 1600. Iniciou-se às dezoito horas e trinta minutos e estavam presentes os seguintes 

membros, Marigil Bevilaqua, Alzira da Cas, Marcia Pedroso, Emanueli da Cas, Donizete Guarani, Ilda 

Trevisan, Pedro Marcon, Fidelis Mantovani, Maristela Calegari, Marineia Storti e como convidada a 

Secretária da Saúde Ticiana Goreti Mareira. O vice presidente Pedro Marcon dá as boas-vindas e explica 

que nesta reunião será apresentado a prestação de contas do ano de 2022. Após passa a palavra para Ticiana 

que começa falando sobre a reforma da UBS e da necessidade de adequações devido à exigência do MP, 

devido a reforma estamos fazendo horário especial das 07h00min às 13h00min. Informa que já foram 

contratados os novos profissionais, a Drª Fernanda, a odontóloga Letícia, o Farmacêutico Samuel e dois 

fisioterapeutas. A vaga para Fonoaudióloga pode ser alterada para 20h, sendo que a vaga será para concurso 

público, também já foi aberta a licitação para fisioterapia aquática, pélvica e RPG. Em relação a prestação de 

contas de 2022 foram investidos em saúde pública R$ 5.137.069,71, destes, somente R$ 977.808,82 foram 

repassados pelo governo federal, o restante foi verba municipal sendo que foram investidos R$ 721.865,91 a 

mais do que o limite mínimo de 15%. Após retirar as dúvidas, Ticiana retira-se da reunião e a Secretária 

Marigil toma a palavra fazendo a Leitura da ata anterior, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, 

Marigil agradece aos membros do conselho pela participação efetiva nas reuniões e pela presença na 

Conferência Municipal de Saúde. Lê a ata da conferência, e informa a escolha dos delegados que iram 

representar o município na Conferência Regional de Saúde nos dias 04 e 05 de abril em Campos Novos, 

sendo estes: Selmiria da Rosa e Fabiane Tais Formigueri (representando os usuários do SUS), Letícia 

Cavrucov Dallapria (representanto os profissionais da Saúde) e Donisete Guaragni (representando o 

Conselho Municipal de Saúde). Como a reunião se estendeu, os membros concordaram em discutir a 

programação anual na próxima reunião. A mesma será encaminhada pelo aplicativo Whatsapp, juntamente 

com a prestação de contas, no grupo do CMS. Nada mais havendo a tratar segue em anexo desta ata a lista 

de presença assinada por mim e demais membros do conselho. 

 

 

 

 

 


